
 

Aos nove dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e um, o Conselho Municipal de 

Educação reuniu-se, em sessão ordinária, na sala de reuniões, situada à Rua Pedro 

Álvares Cabral, nº305 – Centro – Nilópolis. O presidente deu boas-vindas e solicitou a 

leitura da ata da reunião anterior. Não havendo nenhuma ressalva, o documento foi 

aprovado por todos na sua íntegra. Passando para os comunicados, a assessora 

técnica Roberta falou sobre a Jornada Pedagógica a ser realizada no dia treze de 

dezembro no espaço da Igreja do Nazareno, nos períodos da manhã e tarde e noite, 

bem como no auditório da Escola Municipal Professor José D’Alessandro, e contará 

com as palestras de Gabriel Perissé (manhã), Hamilton Werneck (tarde), Amanda 

Guerra (noite). Passando para a ordem do dia, foi feita a leitura e análise da minuta 

da Deliberação nº 46/2021, que fixa normas para autorização de funcionamento e 

encerramento de instituições públicas e privadas de Educação Infantil que educam e 

cuidam de crianças até 05(cinco) anos e 11(onze) meses e dá outras providências. O 

presidente propôs que a discussão e análise dos destaques e a aprovação fosse feita 

por títulos, o que foi acordado por todos. Os títulos um e dois foram aprovados na 

integra; no titulo quatro, foi retirado o inciso cinco da seção dois, além da supressão 

do artigo vinte e três. No que se refere ao título seis, o presidente identificou a 

necessidade da elaboração de uma indicação à Secretaria Municipal de Educação, 

sugerindo a ampliação do quadro de profissionais da supervisão escolar. Após a 

leitura e algumas alterações, a minuta foi aprovada e segue para revisão e posterior 

publicação. A assessoria técnica solicitou a confirmação de que todos os encontros 

aconteceriam sempre na primeira ou segunda quinta-feira de cada mês do ano de 

2022, sendo acordado que, dependendo da data, poderia ser um ou outro, a saber: 

10/02, 10/03, 07/04, 12/05, 09/06, 07/07, 11/08, 08/09, 13/10, 10/11, 07/12. A 

conselheira Nilcéia solicitou a palavra para ler uma mensagem de natal. Encerrando, 

o presidente desejou boas festas a todos e que tivéssemos esperança e fé para 2022. 

Nada mais a tratar, foi lavrada a presente ata por Andréa Tavares, que secretariou a 

reunião, e vai assinada por todos os presentes. 

 

  


